



Antwort zur Anfrage Nr. 2070/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim
betreffend **Falsche Verkehrsmeldung (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Das Verkehrslagesystem ist auf die Datenübertragung auf dem Verkehrsrechner Mainz angewiesen. Hier gab es durch die Migration auf den neuen Verkehrsrechner häufiger Datenausfälle. Leider scheint dies auch hier der Fall gewesen zu sein. Kurzfristig wird die Datenübertragungssoftware einer Kontrolle und einem Update unterzogen. Darüber hinaus ist festzustellen, dass die Datenlage im städtischen Netz nie eine präzise Abbildung der Verkehrslage erlaubt. Die Stadt prüft derzeit, andere Informationsquellen, z. B. die FCD-Verkehrslage (dies wurde während der BUGA in Koblenz genutzt) als Rückfallebene in Betracht zu ziehen.

Mainz, 29.11.2011

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete